

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Tujuan Pengalaman Kerja Lapangan

Pengalaman kerja lapangan adalah salah satu tugas wajib bagi seluruh mahasiswa jurusan teknik industri jenjang strata satu (S-1) di fakultas teknik Universitas Muhammadiyah Gresik. Kerja praktek ini merupakan satu kesatuan kurikulum pendidikan yang harus di tempuh oleh semua mahasiswa. Sebagai kegiatan yang bersifat wajib , kerja praktek mempunyai nilai kredit sebesar 3 (tiga) SKS.

Pengalaman kerja lapangan merupakan proses aplikasi dan teori yang telah didapatkan oleh mahasiswa di bangku kuliah. Secara umum tujuan pengalaman kerja lapangan adalah memberi pengetahuan kepada mahasiswa tentang dunia nyata baik itu di dunia industri manufaktur maupun industri jasa yang nantinya akan menjadi dunia yang hendak mereka terjuni.

Disamping itu tujuan utama secara khusus mempunyai sasaran sebagai berikut :

1) Bagi perusahaan

Dapat di gunakan sebagai dasar pertimbangan oleh pemimpin dalam mengambil keputusan dalam usaha mengenai masalah perusahaan dibidang manajemen jasa. Dapat digunakan sebagai bahan dasar pertimbangan dalam membuat kebijaksanaan dibidang manajemen jasa yang akan datang.

2) Bagi mahasiswa

Memperluas wawasan mahasiswa yang akan menghadapi berbagai permasalahan yang ada di lapangan. Menerapkan pengetahuan dan teori yang telah di miliki mahasiswa selama ada di bangku kuliah ke dalam dunia industri yang sebenarnya dan untuk melakukan uji banding di dalam memperoleh pengetahuan.

Memberi dasar sistem kerja yang berlaku baik itu di industri manufaktur maupun industri jasa sehingga dapat memberi bekal dan dorongan terhadap mahasiswa untuk mengembangkan sistem kerja tersebut berdasarkan pengetahuan yang di miliki. Mengenalkan secara nyata mesin-mesin produksi dan cara kerjanya pada industri

manufaktur atau sistem pelayanan yang berlaku di industri jasa.

1.2 Sistematika Penyusunan Laporan

Untuk mengetahui gambaran dari laporan ini dan agar dapat mudah dalam memahaminya, maka di susun sistematika penulisan sebagai berikut :

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini akan di bahas mengenai tujuan pengalaman kerja lapangan, metode penyusunan laporan dan sistematika penyusunan laporan.

BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Pada bab ini akan di bahas mengenai gambaran umum seputar perusahaan dengan penjabaran sejarah, struktur organisasi, visi dan misi, etos kerja, target pasar, proses bongkar *import* kedelai.

BAB III TOPIK BAHASAN

Pada bab ini berisi tentang latar belakang, rumusan masalah, tujuan pemecahan permasalahan, batasan dan asumsi topik masalah yang di hadapi oleh perusahaan.

BAB IV LANDASAN TEORI

Pada bab ini berisi pengertian / uraian metode-metode yang akan digunakan untuk menyelesaikan masalah di tempat praktek kerja.

BAB V PEMBAHASAN

Dalam bab ini berisi tentang penyelesaian permasalahan dalam perusahaan dengan memakai alternatif-alternatif pemecahan masalah dengan menggunakan landasan teori yang di pakai.

BAB VI PENUTUP

Pada bab ini berisi kesimpulan yang diambil berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan dan saran-saran yang dapat dikemukakan sesuai dengan hasil yang di peroleh dari penelitian yang di lakukan.

DAFTAR PUSTAKA

Susunan tulisan di akhir sebuah karya ilmiah yang isinya berupa nama penulis, judul tulisan, penerbit, identitas penerbit, dan tahun terbit. Daftar pustaka ini digunakan sebagai sumber atau rujukan seorang penulis dalam berkarya.